



Bisher konnten 7.500 Euro bei der Charity-Veranstaltung gesammelt werden. Bei der Spendenübergabe: Wolfgang Dabernig alias Radlwolf, Dominik Pacher, Alexander Radin und Michi Kurz (von links)

Foto: Karin Franz

Für den guten Zweck mit Rad, in Wander- und Laufschuhen

Rund 100 Starter gingen beim „7. Bewegung für den guten Zweck“ bei Sonnenschein an den Start.

VON KATHARINA POLLAN

KÖTSCHACH-MAUTHEN. „Unsere Charity-Veranstaltung ‚7. Bewegung für den guten Zweck‘ war ein voller Erfolg“, freuen sich Wolfgang Dabernig alias Radlwolf und sein Kollege Michi Kurz. Bei strahlendem Sonnenschein und angenehmen Temperaturen gingen rund 100 Starter in den Disziplinen Radfahren, Wandern und Laufen für den guten Zweck an den Start. Ziel war die Untere Valentinalm.

Für den guten Zweck

„Gemeinsam haben wir den sensationellen Spendenbetrag von derzeit über 8.088 Euro erradelt, erlaufen und erwandert, der heuer wieder mehreren vom Schicksal getroffenen Menschen aus unserer Region

zugute kommt“, berichtet Dabernig. Vor Ort konnte ein Teil der Spenden an den 41-jährigen Alexander Radin aus Kolbnitz übergeben werden. Radin darf bereits auf einige sportliche Erfolge zurückblicken: so ist er Athlet der Special Olympics Österreich, 2014 zum Sportler des Jahres in der Rubrik Special Olympics gewählt worden sowie Olympiamedaillengewinner der Special Olympics World Games 2015 in den USA. Der 41-jährige Sportler ist in der Lebenshilfe Spittal tätig und wurde von seinem Freund, dem Flattacher Dominik Pacher, begleitet. Dieser ist Ultraläufer karitativer Aktionen, mehrfacher österreichischer Ultralaufcupsieger und österreichischer Staatsmeister im 24 Stunden-Ultralauf 2021. Als Ultralauf bezeichnet man Rennen, deren Streckenlänge über die klassische Marathondistanz von 42,195 Kilometern hinausgeht.

„Upcycling“-Versteigerung

Ein weiterer Teil der Spenden wird demnächst dem 10-jäh-

rigen Nicolas Robin aus Jenig übergeben. Der Bub ist seit seiner Geburt schwer beeinträchtigt und benötigt deshalb verschiedenste Therapien. Auch die Versteigerung von 6 der 11 eingereichten Objekte des „Upcycling Wettbewerb“ im Rahmen der Charity-Veranstaltung „Bewegung für den guten Zweck“ war ein voller Erfolg. Knapp 980 Euro flossen zusätzlich in die Spendenkasse.

Auf ein Wiedersehen

„Unser herzlichster Dank geht an die vielen Sach- und Geldsponsoren sowie an alle Teilnehmer und Teilnehmerinnen. Ein Danke an die Mitarbeiter Sabrina Zankl und Martina Hohenwarter (Motz) für die Startabwicklung und Schlusswanderung, Karin Franz für den Materialtransport und die Startnummernabnahme, Kurt Strobl als Schlussradler, Nicole Gressel zur Streckenmarkierung und Verlosung, Theresa Paul und Daniela Schelch zur ‚Upcycling Wettbewerb‘-Versteigerung. Danke an Wirt Bru-

no Neumayr und seinem Team, der Fleischerei Kastner für die Grillstation, den Rotspitzler-Musikanten aus Osttirol und natürlich der Polizeiinspektion Kötschach-Mauthen“, schließen Dabernig und Kurz ab und blicken auf eine mehr als gelungene Veranstaltung zurück. Die Spendenkasse bleibt noch einige Zeit offen. Wer also nicht die Möglichkeit hatte an der Veranstaltung teilzunehmen und dennoch seinen Teil dazu beitragen möchte, hat die Möglichkeit, sich bei Wolfgang Dabernig unter der Telefonnummer 0664/40 09 513 zu melden und zu spenden. Der Termin für die nächste Veranstaltung „8. Bewegung für den guten Zweck“ steht auch schon: Am Sonntag, dem 4. September 2022, wird wieder in Mauthen für den guten Zweck gewandert, geradelt und gelaufen.

„Wir freuen uns auf ein Wiedersehen mit allen begeisterten Sportlern und natürlich unserem Mitarbeiterteam“, so „Radlwolf“ und Michi Kurz.